
PROJET WANKLYN 

Comme suite à la présentation et aux informations reçues, en tant que 

citoyen de Lasalle je voudrais témoigner de ma perception très 

enthousiaste à ce projet. 

1-Il me semble  que ce serait un ajout très positif pour notre ville. Nul ne 

peut ignorer l’apport financier aux coffres de la ville en taxation foncière 

générée par ces nouvelles demeures. 

2-Ce quadrilatère tout en délabre, mal éclairé et à l’abandon serait remis en 

valeur par l’implantation d’un projet immobilier qui respecterait les normes 

et plans d’aménagement municipaux. 

3- Je crois que la planification des espaces et des immeubles proposés afin 

de fournir un environnement plaisant et sécuritaire aux usagers ont été 

bien agencé afin de permettre une intégration harmonieuse avec le 

secteur. 

4- Il me semble que la planification de places de stationnement soit 

adéquate ainsi que les endroits de rangements pour vélos. 

5- Sans doute qu’il y aurait une augmentation additionnel de clientèle très 

bénéfique dans  les commerces avoisinants ainsi qu’à toute la ville avec la 

venue de tous ces nouveaux citoyens. 

Pour toutes ces raisons je donne mon appuie entière au projet Wanklyn. 

Michel Noël 

90 ième Avenue 

Lasalle 

  


